

EXCELSIOR

EL PERIÓDICO DE LA VIDA NACIONAL

ADRENALINA

RUEDA EL BALÓN EN LA EURO

El torneo de selecciones del viejo continente, pospuesto por la pandemia, arrancó un año después, con luz, música e incluso un autogol.

TURQUÍA 0 3 ITALIA



Lorenzo Insigne.

Ciro Immobile.

Foto: AP

ATRACCIÓN

AUDI ROMPE LOS ESQUEMAS

Con la RSQ8, la firma alemana demostró que es capaz de convertir una mole deportiva en la camioneta más rápida del mundo.



Foto: Salomón Ramírez

INYEKTAN ESPERANZA

La nueva serie de Netflix *Sweet Tooth* deja a un lado la oscuridad y violencia del cómic original para dar paso a una serie familiar. **Función**



PRIMERA



BESO DE PULITZER

Emilio Morenatti recibió el premio Pulitzer al mejor reportaje fotográfico por las imágenes del impacto de la pandemia en la vida de personas de la tercera edad captadas por su lente. / 26

Foto: AP

HUGO LÓPEZ-GATELL

“La pandemia no ha acabado”

Con el fin de las conferencias sobre covid-19 sólo se cierra un ciclo de información, afirma el subsecretario

POR RAÚL FLORES

En la última conferencia para informar sobre el avance de la pandemia de covid-19, el subsecretario de Prevención y Promoción de la Salud, Hugo López-Gatell, señaló que termina este modelo de información, pero la epidemia en el país no ha terminado e, incluso, cinco estados del país presentan incremento de contagios, entre ellos Quintana Roo y Yucatán.

Destacó que, a pesar de que suman 20 semanas con una reducción consecutiva de contagios del virus SARS CoV-2, el país está en una fase de meseta.

Agregó que se seguirán atendiendo los casos de covid-19 y la Jornada Nacional de Vacunación.

PRIMERA

Cofepris evalúa aplicar vacuna Pfizer a niños

El Comité de Moléculas Nuevas recomendó el uso de la sustancia en menores de edad, a partir de 12 años. / 9

9 PERSONAS INDÍGENAS han muerto por covid-19 al día, mientras que 128 han contraído la enfermedad, en promedio. / 10

En tanto, Célida Duque, directora de prestaciones médicas del IMSS, informó que el Centro de Atención Temporal instalado en el autódromo Hermanos Rodríguez cerrará de manera definitiva el próximo 15 de julio.

PRIMERA | PÁGINA 9



Tenemos que asegurarnos de que, al recuperarnos, reconstruiremos mejor. Tenemos una enorme oportunidad de hacerlo como G7.”

BORIS JOHNSON
PRIMER MINISTRO BRITÁNICO,
ANFITRIÓN DE LA CUMBRE

CUMBRE DEL G7 Impulsan recuperación mundial

AFP

Los jefes de Estado y Gobierno de Alemania, Canadá, Estados Unidos, Francia, Italia, Japón y Reino Unido, quienes integran el G7, volvieron a reunirse después de casi dos años, con el propósito de fijar acuerdos para vencer la pandemia e impulsar la recuperación económica a nivel mundial.

Otra de las prioridades de la cumbre, que concluye mañana, es la lucha contra la crisis climática.

PRIMERA | PÁGINA 24

EXCELSIOR

Ivonne Melgar 11
Esther Shabot 13
Juan Carlos Talavera 27



OPCIONES SIN FRONTERAS

Buscan empleo en otros países, sin mudarse

EL HOME OFFICE HA FACILITADO EL INGRESO A EMPRESAS DE OTRAS NACIONES; mexicanos buscan laborar en EU y Canadá, principalmente

POR KARLA PONCE

El teletrabajo o home office, popularizado a partir de la pandemia de covid-19, acabó con las fronteras y abrió a los profesionistas la oportunidad de trabajar para empresas que operan fuera del país, sin necesidad de trasladarse a otra nación.

Además, las empresas de todo el mundo pueden contar con mayor diversidad de talento sin necesidad de moverse físicamente ni invertir en recursos de transferencia, explicó Sergio Porrugas,

38,961

PUESTOS

de trabajo nuevos se registraron ante el IMSS en mayo, el mayor incremento para este mes en seis años.

PRIMERA | PÁGINA 18

director de Operaciones de OCCMundial.

“Los profesionistas mexicanos están transitando rápidamente al deseo de buscar opciones de empleo en otra nación, siempre y cuando sea vía remota”, indicó.

Mientras que en 2018 la proporción de mexicanos que mantenía la idea de poder trabajar físicamente en el extranjero alcanzaba 77%, para 2021 la cifra bajó a 67 por ciento.

A nivel global, cinco de cada 10 personas en el mundo desean movilidad laboral a otro país. En 2014, el nivel de disposición era de 64%, mientras que en 2018 alcanzó 57 por ciento.

Estados Unidos, Australia, Canadá, Alemania y Reino Unido están entre los países más deseados en el mundo para laborar de manera virtual.

En tanto, personas de Chile, Chipre y España ven en México una alternativa laboral a distancia.

PRIMERA | PÁGINA 18

PRIMERA

Pagan multas limpiando el Centro Histórico

Tras un año de suspensión debido a la emergencia sanitaria, infractores de la Ley de Cultura Cívica o del Reglamento de Tránsito regresaron al trabajo comunitario barriendo plazas o repartiendo gel sanitizante entre los peatones. / 21



Foto: Especial



Foto: Especial

“Ya no se habla de fraudes electorales”

Aunque reconoció que en algunas partes del país hubo irregularidades durante la pasada jornada electoral, el presidente López Obrador celebró la participación de la gente y el respeto al voto de los ciudadanos. / 6

Rinden homenaje sonoro a niños indígenas de Canadá

Estudiantes canadienses narraron los abusos que vivieron los menores de edad que fueron aislados de su cultura para inculcarles valores occidentales en instituciones del gobierno administradas por la Iglesia católica. / 25



Foto: AFP



Foto: Cuartoscuro

Tras la última conferencia sobre covid-19, López-Gatell fue abor-
dado por seguidores que le llevaron flores, pastel y mariachi.